

# *Primer Ministro de Guinea Bissau recibe a delegación del Ministerio de las Fuerzas Armadas de Cuba*

---



Bissau, 1 sep (RHC) El Primer Ministro de Guinea Bissau, Umaro Sissoco Embaló, recibió a la delegación del Ministerio de las Fuerzas Armadas de la República de Cuba, presidida por el General de Brigada Juan Francisco Pérez Gil, que se encuentra de visita en el país africano.

El premier considera a los pueblos de Cuba y Guinea Bissau como hermanos por combatir juntos cuando la lucha por la liberación nacional, y agradeció la presencia de la delegación militar cubana en el país.

Más adelante, agradeció la colaboración cubana en el sector de la salud, y afirmó que es algo el pueblo de Guinea Bissau reconocerá eternamente.

Por su parte, el General Perez Gil comentó las actividades desarrolladas por la delegación durante su estancia en Guinea Bissau, agradeció las atenciones recibidas y las facilidades brindadas por las

autoridades militares, en cada lugar visitado, que permitieron el cumplimiento de los objetivos previstos para la visita.

El encuentro se caracterizó por el interés mutuo de fortalecer las excelentes relaciones existentes entre ambos países.

(Tomado de Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140151-primer-ministro-de-guinea-bissau-recibe-a-delegacion-del-ministerio-de-las-fuerzas-armadas-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**